

SEPTIEMBRE 2023

Cádiz

06 de Septiembre - El Decano Alfonso Hernández realiza una visita institucional al Colegio de Graduados Sociales de Cádiz y Ceuta. Un encuentro que ha servido para estrechar lazos entre ambas corporaciones y compartir visiones y estrategias para el mejor desarrollo de la labor de los graduados sociales. José Blas Fernández Sánchez, presidente de Cádiz y Ceuta, ha expresado su satisfacción ante la visita, indicando que «la colaboración entre Colegios Oficiales es esencial para el fortalecimiento de nuestra profesión a nivel nacional. Esta visita es un claro testimonio de la unidad y el compromiso que compartimos para el bienestar de los graduados sociales y la sociedad en general».



Alcalde Cieza



14 de Septiembre - Tuvo lugar la presentación de M^a Elena Peñapareja, Graduada Social y recientemente nombrada como Delegada del Colegio en la Demarcación de Cieza, al actual alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Cieza, Tomás Rubio. Tras la referida reunión, a la que también asistió la Vicedecana 2^a del Colegio, M^a José Pelegrín, se ha llegado a un acuerdo de colaboración entre nuestro Colegio y el Ayuntamiento de Cieza para colaborar mutuamente en materia jurídico-laboral, empleo y formación.

Año judicial

APERTURA DEL AÑO JUDICIAL 2023/2024

15 de Septiembre - El Decano Alfonso Hernández asiste al solemne acto de apertura de tribunales, presidido por Miguel Pasqual del Riquelme Herrero. El secretario de Gobierno, Javier Parra García, dio cuenta de la actividad gubernativa desarrollada por el Tribunal Superior de Justicia, y se realizó la entrega de los reconocimientos 2023 de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior a la labor destacada durante el último año de magistrados, fiscales, letrados y funcionarios de la Administración de Justicia y colectivos profesionales e instituciones colaboradoras.

Madrid

19 de Septiembre - El Decano Alfonso Hernández asiste en Madrid al acto de Cuentas de Depósitos y Consignaciones Judiciales. El motivo de este acto era conmemorar los 35 años de la primera modernización en democracia de la Cuenta de Depósitos y Consignaciones Judiciales. Se destacó la evolución de la CDCJ a lo largo de las décadas, haciendo hincapié en la aplicación de tecnologías innovadoras como la robotización, su enfoque en la orientación al dato y las últimas mejoras en accesibilidad y usabilidad.

REUNIÓN CANAL COMPAÑEROS

19 de Septiembre - Se realiza la primera reunión del "Canal compañeros", un espacio donde compartir nuestro día a día, proponiendo mejoras, haciendo sugerencias, trasladando preocupaciones o realizando consultas, para dar voz a vuestras opiniones e inquietudes. Somos conscientes de los momentos de cambios y dificultades que vive nuestro colectivo, y por eso queremos estar más cerca.

Los colegiados que forman parte de esta comisión son: Jose María López Carrasco, María José Pelegrín Buendía, Juan Andrés Llorente Hernández, Miguel Ángel García Pinilla, Ginés Martínez Marín y Jose María Béjar Sánchez-Mora.

Para participar de manera activa, y hacer que esta nueva herramienta sirva de conexión entre todos compañeros, podéis escribir a: canalcompaneros@cgsmurcia.org.



Juramento

20 de Septiembre - Se celebró la primera Junta de Gobierno del Colegio tras el parón estival y como primer punto del orden del día se realizó el juramento o promesa y toma de posesión como vocal ejerciente de Miguel Camacho.



Barcelona



21 de Septiembre - El Decano Alfonso Hernández asiste en Barcelona a la celebración de la 2ª edición de HR LAB BARCELONA®. Este evento se ha consolidado como un vanguardista laboratorio de formación en Recursos Humanos con el objetivo de revolucionar la formación en esta área, poniendo énfasis en la Inteligencia Artificial (IA) y reuniendo a los más reconocidos expertos en la materia.

Centros penitenciarios

22 de Septiembre - El Vocal de la Junta de Gobierno Mario Valencia, asiste en representación del Colegio al acto con motivo de la celebración de Ntra. Sra. de la Merced, patrona de las Instituciones Penitenciarias, en el salón de actos del Edificio de Servicios Múltiples, donde se entregaron las placas y diplomas a los funcionarios que cumplían 25 años de servicio.

Extranjería

26 de Septiembre - Se celebraron en el Hotel Agalia, las jornadas prácticas sobre extranjería, las cuales se distribuyeron en diferentes ponencias, que trataron sobre: autorizaciones de residencia y trabajo, asilo y protección internacional, actuación de la Inspección de Trabajo en materia de Extranjería y el proceso abreviado en materia de Extranjería: la prueba y medidas cautelares.

La inauguración corrió a cargo del Delegado del Gobierno en Murcia, Francisco Jiménez y nuestro Decano, Alfonso Hernández.



Reunión TSJ

REUNIÓN MIGUEL PASQUAL DEL RIQUELME

27 de Septiembre - Miembros de la Junta de Gobierno de este Colegio, mantuvieron una reunión con el Presidente del TSJ de Murcia, Miguel Pasqual del Riquelme. El objeto de dicha reunión, además de presentarse institucionalmente el nuevo Decano y la Junta de Gobierno, era tratar diferentes temas que afectan al colectivo de Graduados Sociales de la región de Murcia, entre ellos la posibilidad de que los Graduados Sociales dispongan de una sala de togas en la Ciudad de la Justicia de Murcia, al igual que existe en otras provincias y en la que los Graduados Sociales puedan depositar las togas y realizar los trámites previos antes de la citación judicial. El compromiso del Presidente del TSJ fue firme y en breve podremos disfrutar de tan ansiadas y demandadas instalaciones en la Ciudad de la Justicia.



Canal denuncias

Nuestro Colegio ha instalado en su página web el Canal de Denuncia o Ético que la Ley 2/2023, de 20 de febrero obliga a las corporaciones de Derecho Público a su incorporación, como herramienta que permita la recepción y gestión de comunicaciones sobre posibles delitos, incumplimientos normativos o malas prácticas en el seno de nuestro Colegio. Este canal va dirigido a aquellas personas física o jurídicas, que quieran trasladar cualquier tipo de reclamación para que sea tramitada en este Colegio profesional.

Pleno del Consejo



27 de Septiembre - El Decano Alfonso Hernández asiste a la reunión del Pleno del Consejo General que se celebró en A Coruña. En la sesión plenaria se trataron diversos asuntos, además del anuncio formal de Ricardo Gabaldón para comunicar su dimisión por motivos profesionales, que le llevan a tener que renunciar a la presidencia del Consejo General. Así mismo, en dicho pleno se anunció que Joaquín Merchán asumirá la presidencia en funciones.